

Rotary

Yachiyo



世界に希望を生み出そう

今回例会行事

担当：会長幹事

テーマ：モンゴルについて

卓話者：米山奨学生 ヤララトノミン

次回例会 3月29日

担当：雑誌委員会

テーマ：ビジネスハイクラスは運動をしているのか

卓話者：渡邊淳一郎様

◆◆◆◆◆第2735例会◆◆◆◆◆

司会 納富修

「我等の生業」「春よ来い」齊唱

お客様

一般社団法人

BIG BLUES 八千代ベイ東京
代表理事 下村 健様
理事 斎藤謙一様

会長挨拶

会長 君塚欣哉



桜の蕾もほころぶ季節となりましたが、皆さんいかがお過ごしでしょうか。

先日、社会福祉協議会で行われました、災害ボランティアセンターの研修会に参加しました。講師はNPO法人にいがた災害ボランティアネットワーク理事長の

2023-24年度国際ロータリーテーマ

「世界に希望を生み出そう」

2023-24年度クラブテーマ

「ロータリーで楽しもう」

週報 第2736回

2024年3月22日

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

李仁鉄氏。先生は能登半島地震のボランティアセンター立ち上げに携わり、その内でトイレ事情について話されました。とにかく上下水道の復旧がなかなか進まず、3月8日時点で17,000戸が断水状態であり、水管被害は東日本大震災で最も被害を受けた地域の7倍以上も被害箇所がある地域があり、それだけ地盤及び地殻の変動が大きかったことがうかがわれます。復旧にも時間がかかるのは仕方がない状況のようです。仮設トイレ、携帯トイレ、簡易トイレ、トレーラ型トイレ。様々ありますが、トイレの回数を我慢する。食事・水物も少なめにとる。栄養状態等々様々な体調不良が出る。エコノミー症候群のような状態になるといった悪循環になりかねないトイレ事情のこと。避難しているながら病気になったのではあまりに残念なことです。復旧作業は進んでいるとはいえ、千葉県東方沖でもスロースリップ現象によるものとみられる地震が多発しています。備えあれば何とかで、私も簡易トイレを購入しようと思います。

3月は水と衛生月間です。水と安全はタダといった言葉がありました、今はほとんど聞かれることはないと思います。RI国際ロータリーは2030年を目標にすべての人が安全な水と衛生設備を利用できるようにと掲げています。開発途上国においては、いまだに毎日10キロ先まで安全な水を求めて水汲みをしにいく女性や子ども、不衛生な水を飲んでコレラやチフスにかかり亡くなる子供たちが後を絶ちま

せん。この機会に私たちロータリアンは何ができるか、一人一人は何ができるかを考えていきたいと思います。

報告 会長 君塚欣哉

第 12 グループ親睦ゴルフ大会開催。回覧しますので出欠をご記入下さい。

日程 : 4/15(月)

場所 : 本千葉カントリークラブ

委員会報告

八千代市社会福祉協議会

理事 橋本幹雄様

3/11(月)東日本大震災のあった日に、毎年社会福祉協議会では防災についての講座を開催しており、災害時パートナーシップ協定を結んでいる八千代 RC からも3名の参加依頼がありました。君塚会長、協定締結時の会長であった江頭会員とわたくしの3名が参加しました。今後も参加依頼がありましたら、ご案内いたしますのでご参加をお願い致します。

お祝い

本人誕生日

小村会員



飯生会員



池田会員



夫人誕生日 : 市原眞由美様
朝戸やよい様

例会行事

クラブ広報委員会 副委員長 菊川秀明

昨年の秋、フランスのワールドカップで日本中がワンチームで盛り上がった事は皆さん記憶に新しいかと思います。ラグビーはノーサイドの精神で、皆の為に、ひとりひとりがさばらずに動くという大変なスポーツだと思います。八千代ベイ東京さんは「ラグビーを通して社会に恩返しをするチーム」という大変高尚なチームスピリットを掲げていらっしゃいます。我々八千代 RC にも通じる事があるのでないかと思います。上代会員のご紹介です。どうぞよろしくお願い致します。

テーマ : BIG BLUES

八千代ベイ東京の紹介

卓話者 : 下村 健様



本日は、ビッグブルーズ八千代ベイ東京をご紹介させて頂く機会を賜り、大変嬉しく思っております。

私たちは「八千代から日本ラグビー最高峰を目指す」という情熱と、「ラグビーを通して社会に恩返しをするチーム」という理念を胸に、日本最高峰リーグである「ジャパンラグビーリーグワン」を目指してい

ます。同時に、地域社会の発展に貢献したいと考えております。

クラブの理念は、「ラグビーを通して社会に恩返し」をすること。私たちは地域コミュニティを愛し、そして愛されることで、勝利の喜びを共有したいと思っています。ミッションとして「地域の課題に住民と共に取り組み、明るく健康な子供たちが育つ持続可能な環境を築く」ことを掲げ、それを達成するためのビジョンとして「試合に勝つことだけではなく、ラグビーとプレイヤーを活用して地域の課題に具体的に取り組み、地域の皆さんと連帯し、そして応援し合うチーム」を目指しています。

日本のラグビーにおける最高峰リーグは「ジャパンラグビーリーグワン」となり、ここには名だたる大企業のチームが存在しております。例えば同じ千葉県では、NEC グリーンロケッツ東葛やクボタスピアーズ船橋・東京ベイ、そして NTT を母体とした浦安 D-Rocks(ディーロックス)があります。我々は大企業を母体とせず、2030 年までにこの日本ラグビー最高峰リーグに昇格し、地域に価値を還元できるスポーツチームになる目標を持っております。そして現在の我々は、その下の地域リーグというところに属しています。東日本はトップイーストリーグ、西日本はトップウエストリーグ、九州はトップ九州リーグがあり、我々はトップイーストリーグに所属しています。

トップイーストリーグは大企業を母体としたチームや地域のクラブチームが混在するリーグで、2024 年度から、ここにありますヤカルトレビンズとセコムラガツの 2 チームが、先ほどお伝えした日本最高峰リーグのジャパンラグビーリーグ 1 に昇格することが決まっております。いずれも大企業を母体としたチームであり、地域市民の想いよりも大企業の意向が反映したチームになります。

我々は、ただラグビーだけをして勝つという集団ではなく、冒頭申し上げた通り、ラグビーを通して地域社会に恩返しをする「勝ちと価値」を提供し、地域市民の皆様と喜びや元気などを共創するチームでありたいと願っています。

2021 年に「ラグビーを通して社会に恩返

し」という理念を打ち出して 3 年が経ち様々な活動を行うことができました。”BB スクラム“というビッグブルーズの未来を育てる地域貢献プロジェクトです。ビッグブルーズとしては、主に 3 つを軸に社会貢献していくとしています。

- ① 次世代の育成
- ② 安心・安全な地域社会の実現
- ③ テクノロジーの活用

この 3 つを軸にして、コミュニティの抱える様々な課題に答えながら、地域と共に成長していきたいと考えています。

①次世代の育成について 「放課後ラグビー教室」



昨今、ゲームやスマホの普及により、ジュニア世代の外での活動がかなり減ってきています。そういった背景の中で、我々は放課後ラグビー教室として、学校終了後に外でスポーツをする機会を毎週提供しています。八千代クラス、千葉クラス、市川クラスの 3 校展開しており、対象は小学校 3 年生から中学校 3 年生までとなっております。

ラグビーをやっている世界中のプレイヤーは、ラグビー憲章というものを胸に持つてプレーをしています。ラグビー憲章とは「品位、情熱、結束、規律、尊重」の 5 つのコアバリューですが、放課後ラグビー教室を通してこれらのバリューを子供達の中に育んでいきます。また、地域の小学校に対しても、タックルのないタグラグビーというスポーツを出前授業として実施しております。八千代市内では旧米本小学校や西高津小学校でタグラグビー教室を行っております。更に、八千代市内の小学校教員の皆様向けに市教研にて、小学校にタグラグビーの授業を取り入れるべく、講師役としてカリキュラムを提供しております。

②安心、安全な 地域社会の実現について

我々は社会福祉協議会さんと災害時パ



ートナーシップ協定を締結させて頂いております。綱島会長の下、災害時にはビッグブルーズの選手が駆けつける。それだけでなく、地域の社会と密に連携を取りながら防災活動に取り組むという内容の協定になります。今のところは大きな有事もなく実際の救助活動はありませんが、先の2月にはイオンモール八千代緑が丘にて防災とスポーツを掛け合わせた「防災スポーツ体験会」を実施いたしました。これは防災知識やノウハウをスポーツのように競いながら習得する仕掛けが施されています。株式会社シンクが考案した事業でスポーツ振興賞やスポーツ長官賞などを受賞しているイベントで、災害時に倒れた人をどのように運ぶのか？また、どのルートで逃げればいいのか？という様なことを種目化し、タイムを競い合うというゲーム性を持たせています。競争を取り入れながらスポーツとして楽しんで学んでいくことが、好評頂き、当日は参加人数も大変多くご来場頂きました。

③テクノロジーの活用

トップイーストリーグ初のYouTube LIVE配信
&SNS発信数トップイーストリーグNo.1



チームコマーシャルでは必須の SNS の活用にも力を入れており、トップイーストではトップレベルの発信数を誇っております。YouTube を使った試合中継や、旧 Twitter、Instagram でのプレゼント企画な

ど発信にも力を入れています。

また、ファンの皆様と共にチーム作りを行うというコンセプトの参加型ファンクラブプラットフォーム「フィナンシェ」も活用し、応援グッズやチームウェアなどファンの皆様と一緒にになって取り組むことで、エンゲージメントを高めております。

こういった活動を通して「八千代から日本ラグビー最高峰を目指す」、そして「ラグビーを通して社会に恩返しをする」チームになるべく協賛スポンサーを募っております。健全な地域の発展を願う共創パートナーとして、少しでも多くのご協力・ご支援を賜れば幸甚です。

～ニコニコ BOX～

¥ 20,000-

☆76歳になりました。 飯生

☆妻の誕生日のお祝い

有難うございます。市原

☆BIG BLUES 八千代ベイ東京

下村様、斎藤様ようこそ八千代 RC へ☆
杉・伊藤・菊川・日下部・中島貞好・上代
遠藤・寺沢・安宅・君塚

☆お先に失礼します。 江口

～友愛 BOX～

¥ 22,000-

☆87回目になります。出来る事が日ごとに少なくなります。 小村

☆62歳になりました。 池田

☆妻に素敵なお花を

ありがとうございました。 朝戸

☆BIG BLUES 八千代ベイ東京

下村様、斎藤様卓話楽しみです☆
佐々木・江頭・杉山・山浦・花島

☆695回芝楽会で優勝しました。 宮野

☆結婚41周年を娘・家族が

祝ってくれた。ありがたい。 佐野

☆今日は暖かいです。 渡邊

☆欠席が多くてすみません。 石渡

☆ようやく暖かくなりました。

花粉症になりかけています。 納富

	会員 総数	出席 対象者	出席者	%
3 / 15	5 4	5 0	4 3	86. 0

3月のロータリーレート 1 ドル ¥ 1 5 1 -

近隣クラブ例会日

火曜日 四街道R.C	四街道ゴルフクラブ
火曜日 八千代中央R.C	ウィッシュトンホテル・ユカリ
水曜日 習志野R.C	習志野商工会議所会館
水曜日 佐倉中央R.C	第1ウィッシュトンホテル・ユカリ第3夜間オハート
木曜日 佐倉R.C	佐倉商工会議所
木曜日 習志野中央R.C	習志野商工会議所会館

■クラブ広報委員会 委員長:飯田明彦 副委員長:菊川秀明

■出席委員長 花島文成※欠席の際は必ず月曜日迄に出席委員長に連絡して下さい

■例会日:金曜日 12:30~13:30

■例会場: ハッツ・ノウ・イータ (〒276-0049 八千代市緑が丘 1-1-1 公園都市プラザ 1F FAX047-450-0050)